

El famoso y "chirene" Club de la «Cashuela»

¿Recordáis el "Club de la Cashuela", cuyo domicilio estuvo en el bar Albisu, de la calle "de En Medio"?

De su desaparición se han cumplido ya los diecisiete años.

Fundáronlo, en el de 1.930, varios elementos populares de Rentería; entre ellos, Francisco Cobos y Andrés Bengoechea.

La finalidad social del "Club de la Cashuela" era celebrar una cena íntima por Carnavales, y lue-

de la Cashuela: Irigorri (Saku), Aldaco (éste era de Pasajes), Zorro, Noé, Vishente Urbieta....

La Junta directiva fundacional, que continuó, reelegida, al frente del Club, durante todo el tiempo que éste subsistió, se componía, sólo, de los cargos de presidente, contador y vocal, desempeñados, respectivamente, por los señores siguientes:

Presidente, D. Andrés Bengoechea; contador, D. Francisco Cobos; vocal, D. Julio Olaizola.

Los dos primeros —y que sea por muchos



go, por Mayo, todos los años, una excursión a diferentes localidades de las Vascongadas.

Los socios oreemos recordar que eran veinte; todos ellos, poseídos del mejor humor y del más envidiable apetito.

Las excursiones se hacían en autobús, en cuya parte trasera solía figurar un hermoso cartel en el que aparecía con caracteres muy destacados el nombre de la Sociedad.

Se hicieron excursiones, en los breves años que tuvo de vida el "Club de la Cashuela", a Eibar, a Pamplona, a Vitoria, a Ondárroa....

La cuota social era de una peseta por semana.

No se admitían mujeres en las excursiones; porque —según nuestro amable informador— "ellas lo estropean todo siempre". Y acaso tenga razón....

He aquí, algunos nombres de socios del "Club

años— gozan actualmente de la más completa salud; el vocal señor Olaizola falleció hace algún tiempo.

Una graciosa anécdota de la primera excursión del "Club de la Cashuela" que fué a Eibar.

Al socio señor Zorro no le gustaba el pollo. Y pollo había en el menú del banquete de aquella excursión a la industriosa ciudad "armera".

Pues bien: sus compañeros de excursión, creyéndole hacer un favor, acordaron comerse entre todos ellos el trozo de volátil que correspondía a Zorro; sirviendole, en cambio, una sardina "vieja".

Zorro, cabo de barrenderos de Rentería, se indignó tanto del cambio de plato, que cogió éste y lo arrojó por una ventana con sardina y todo....

Se celebró mucho la ocurrencia de la Directi-



Elementos del Club de la "Cashuela"
fotografiados en su primera excursión,
que fué a Eibar



va así como la reacción súbita de Zorro, que saltó como un cohete.

El ambiente del "Club de la Cashuela" era muy amable, simpático y popular. Y su finalidad social, altamente laudable, ya que alrededor de una bien surtida mesa es donde se fraguan las mejores amistades.

Algunos de los que quedan de aquellos tiem-

pos han pretendido resucitar el "Club de la Cashuela". Pero hasta el momento de redactar estas breves líneas no hay todavía nada en concreto. Y es una lástima.

L. U. B.

PASTELERIA PAQUI

Especialidad en Tartas, Pasteles, Postres, Helados de Corte
"LA MARAVILLA"

VITERI, 4

RENTERIA

Confitería, Ultramarinos finos y Depósito de Galletas OLIBET
VIUDA DE S. MENDARTE

Vinos, licores y champagnes de marcas legítimas

Viteri, 6

RENTERIA

Tel. 55.614

ACADEMIA MERCANTIL

URTASUN

DIRECTOR: E. URTASUN

profesor mercantil, asesor técnico en Contabilidad y Contribución de Utilidades

Avenida de Navarra, 24, entlo.

Teléfono 52-2-36

PASAJES ANCHO

Cálculo Mercantil Seguros sociales
Contabilidad Correspondencia comercial
Tributación Reforma de letra
Preparación para oficinas y oposiciones a Bancos
Mecanografía y Taquigrafía

Plátanos

Aceitunas

Antonio Doval

ALMACEN DE FRUTAS, COMESTIBLES Y EMBUTIDOS FINOS

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Magdalena, Teléfono 55-4-15

RENTERIA

(Guipúzcoa)

Frutas

Conservas